

Einfache Anfragen

2019-538

117 084.10 Verkehr; Langsamverkehr; Velo

B+P

Bahnhofstrasse; Veloständer bei Bäckerei/Tea Room Burkhard

Schmidiger Monika, GLP gibt. Diese sind zeitlich beschränkt. Jedoch sind diese Veloparkplätze stets belegt. Können die Veloparkplätze erweitert oder umgestaltet werden?

Häni Patrick, Gemeinderat, SVP: Die Veloparkplätze sind ein bekanntes Problem. Um diesem entgegen zu wirken, wurde die Velostation beim Bahnhof gebaut. Dies hat eine Zeit lange Abhilfe geschaffen. Mittlerweile sind wahrscheinlich viel mehr LysserInnen mit dem Velo unterwegs, denn die Velostation ist anscheinend fast voll ausgelastet und nun parkieren die Velofahrenden wieder auf dem Veloparkplatz vor der Bäckerei Burkhard. Die TaxifahrerInnen haben sich auch schon beklagt. Die Abteilung öffentliche Sicherheit ist daran, eine Lösung zu suchen. Dies muss in Zusammenarbeit mit der Abteilung Bau + Planung erfolgen, und das weitere Vorgehen geklärt werden.

